

PROVINCIA | Actos

La Junta reivindica el papel de Andalucía como garante de la igualdad entre los españoles

Los consejeros de Universidad y de Justicia conmemoran junto al delegado del Gobierno en Córdoba el Día de la Bandera

Redacción

Miércoles 4 de diciembre de 2024 - 23:04



Los consejeros de Universidad, Investigación e Innovación, José Carlos Gómez Villamandos, y de Justicia, Administración Local y Función Pública, José Antonio Nieto, han participado en Córdoba en el acto institucional del Día de la Bandera Andaluza. Un acto en el que Nieto ha reivindicado el importante papel que jugó Andalucía en el proceso constituyente como garante de la igualdad entre todos los españoles y que instó a mantener para no aceptar "nunca la exclusión, la polarización y que otros pretendan ser más que nosotros".

El Gobierno de Juanma Moreno institucionalizó en 2022 la conmemoración anual del Día de la Bandera de Andalucía el 4 de diciembre para "dar la importancia que merece" a la histórica movilización popular que ese día de 1977 sacó a la calle a más de dos millones de andaluces para reivindicar que "no querían ser más que nadie, pero tampoco menos" y defender su acceso a la autonomía en igualdad de condiciones de Cataluña, País Vasco y Galicia.

Nieto ha instado a rendir homenaje a esos andaluces que alzaron la voz contra "cosas que nos habían hecho daño durante mucho tiempo, contra los tópicos, el desempleo de más del 40% que sufríamos, el analfabetismo, contra la exclusión y las oportunidades muy limitadas que tenían".

El consejero ha subrayado que "hoy la realidad de Andalucía es totalmente distinta y nos tenemos que sentir orgullosos porque tenemos un sistema envidiable de servicios sociales, universidades competitivas, datos de desempleo muy por debajo de lo que teníamos". Además, ha animado a seguir trabajando y contribuyendo por el desarrollo de la comunidad desde los valores de paz y esperanza que simboliza la bandera blanquiverde bajo la cual caben "todos los andaluces sean de donde sean, voten lo que voten y piensen lo que piensen".

Por su parte, el delegado de la Junta en Córdoba, Adolfo Molina, ha defendido que el acceso a la autonomía plena fue "una de las grandes conquistas del pueblo andaluz y un propósito de lo que podemos lograr cuando estamos unidos" y ha subrayado la "responsabilidad" de transmitir esa historia.

"La bandera blanquiverde nos une, nos identifica, nos recuerda que somos una tierra rica en diversidad, cultura e historia, pero sobre todo una tierra que cree en el diálogo y la justicia", ha subrayado en un discurso en el que ha tenido un recuerdo para los afectados por la DANA en Valencia y las víctimas de conflictos

bélicos como los de Ucrania y Oriente Próximo al pedir, como reza el himno, "paz y esperanza no solo para Andalucía sino para España y toda la Humanidad".

Previamente, Nieto ha compartido una charla sobre esta efeméride con los alumnos de 1° y 2° de Bachillerato del Colegio Diocesano Trinidad de Córdoba, a quienes ha trasladado el cambio experimentado en los 47 años transcurridos desde el 4 de diciembre de 1977 que ha permitido superar el "atraso brutal" que tenía Andalucía respecto a otros territorios y lograr una "Andalucía líder", que invitó a las nuevas generaciones a seguir construyendo.

.